



170 m<sup>2</sup>

Réf. 11223

1 050 000 €

Roussillon

Maison à vendre (84220)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Face au Luberon et à quelques minutes des villages de Roussillon et Goult, maison rénovée avec soin de 170 m<sup>2</sup> de surface utilisable. Rez-de-Jardin : Entrée, grande et lumineuse pièce à vivre avec cheminée et cuisine ouverte, arrière-cuisine / buanderie, chambre I avec salle d'eau. Garage. A l'étage, 3 chambres se partagent une salle d'eau + wc. Les chambres donnent toutes sur une belle terrasse couverte face au Luberon. En contrebas, on découvre une belle piscine avec plages dallées. Terrain d'environ 1,5 hectare offrant des vues sublimes sur le Luberon et ses villages perchés. Les informations sur ...

Facing the Luberon and just minutes from the villages of Roussillon and Goult, carefully renovated house with 170 m<sup>2</sup> of usable space. Garden level: Entrance hall, large bright living room with fireplace and open kitchen, utility/laundry room, bedroom I with shower room. Garage. Upstairs, 3 bedrooms share a shower room + wc. All rooms open onto a lovely covered terrace facing the Luberon. Below, a lovely swimming pool with paved decking. Land of approx. 1.5 hectares, with sublime views over the Luberon and its hilltop villages.

## **AGENCE ROSIER**

Agence ROSIER - 84220 GORDES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

